

ROSE DES VENTS : RAPPORT MORAL 2024 Présenté par Gaëlle ROSSET Responsable de SLA APL du 13 octobre 2024

Depuis septembre 2022, le groupe Rose des Vents a consolidé sa croissance et est considéré depuis la rentrée 2024 comme étant arrivé à maturité. En effet, pour la 1^{ère} fois un louveteau devenu éclé puis ainé a intégré l'équipe de respons.

Cette maturité se reflète tant d'un point de vue quantitatif que qualitatif :

- Les respons: Titouan, directeur, BAFD en cours et Margot, directrice adjointe, BAFD en cours sont toujours les piliers de ce groupe, fidèles depuis ses débuts. Si notre groupe a atteint cette maturité, c'est parce qu'ils ont tous deux un sens aigu de l'engagement et de la responsabilité qui se traduit par un investissement de temps, de charge mentale, de réflexion remarquable. Ils sont rejoints depuis 2023 par Simon puis depuis septembre par Camille, BAFA en cours, Léa, Gustave, Mahvi et Goupil. Le groupe est satisfait de l'arrivée de ces nouveaux respons et prêt à investir dans leur formation. Il est nécessaire d'être également conscient que ces jeunes enthousiastes et motivés ont beaucoup à apprendre. Les accompagner dans leurs pratiques éducatives et pédagogiques sera un nouveau challenge pour Margot et Titouan. Ils en ont déjà relevé de nombreux et nous avons toute confiance en eux pour les réussir.
- Les enfants: La croissance du nombre d'enfants constatée depuis la rentrée 2022 s'est pérennisée. Le choix stratégique d'ouvrir des branches louveteaux, éclé.es et ainés permet de répondre à toutes les sollicitations et d'offrir des perspectives aux parents d'enfants de lutins qui nous contactent. Le nombre de respons en augmentation donne des marges pour accueillir plus d'enfants. Chaque mois les enfants ont pu partir en week-end y compris dans le cadre du MeltinJam en mai. Le camp ski de février n'a cependant pas pu être organisé faute de respons en nombre suffisant. Les éclé.es ont réalisé leur premier week-end en autonomie, à Fontainebleau, au printemps. Titouan accompagné les ainés au Roverway (séjour en Norvège) et Margot a codirigé le camp d'été. Cet automne, les ados participent à Ainergie, un rassemblement national par branches.
- Les partenariats: Notre groupe a été représenté à chaque comité régional car Margot et Titouan font partie de l'ER. Le camp d'été et le Roverway ce sont inscrits dans une dynamique partenariale. Cependant, concernant le camp d'été le partenariat n'a pas été satisfaisant et ne sera pas renouvelé à l'avenir. A Colombes, nous participons désormais annuellement au forum des associations et bénéficions d'une subvention de fonctionnement. En janvier, des jeunes sont allés chanter des chants scouts à la galette des anciens combattants des Opex.
- Les projets : autopération, imaginaire autour de « Robins des Bois », partenariat avec la ruée des fadas, finalisation des BAFD de Titouan et Margot, formation BAFA des jeunes respons, séjour d'été et grand bivouac, développement du partenariat avec la Ville de Colombes.

